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O Deputado Federal Bibo Nunes (PL-RS, foto)
protocolou hoje dia 22, um novo pedido de
impeachment contra Lula. Isso ocorreu após
o petista afirmar, em entrevista, que pensava
em se vingar do então juiz federal e hoje
Senador Sergio Moro,, que só ficaria bem
“quando f…” com o ex-juiz Sergio Moro.
“Na conduta do Presidente Luís Inácio Lula
da Silva a violação das imunidades
asseguradas ao Senador da República, a
nítida oposição direta ao livre exercício do
Poder Judiciário, quando afirma o sentimento
de vingança em face Senador quando este
era Juiz Federal do Poder Judiciário, além da
prática de crime contra a probidade na
Administração quando procede de modo
incompatível com a dignidade, a honra e o
decoro do cargo”, diz o requerimento.
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Por Ana Claudia Carregaro

Deputado 
do 
PL-RS
protocola
pedido 
de
impeachmet  
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Nessa manhã de quarta feira dia
22, a Polícia Federal prendeu 9
integrantes que planejavam
matar o Senador Sérgio Moro (ex
Ministro da Justiça no mandato
de Jair bolsonaro) e o promotor
Lincoln Gakiya, (GAECO) além de
outros servidores públicos 
O nome da operação foi
batizada de Sequaz e tem busca
e apreensão em outros estados
como: Rondônia, Paraná, Distrito
Federal, Mato Grosso do Sul e
São Paulo. 

O objetivo da facção era executar
Moro e familiares e obter dinheiro
em troca do resgate de Marcola,
que foi  transferido de Rondônia
para o Distrito Federal em janeiro
de 2023

Senador Sérgio Moro é o novo alvo
do PCC

O Senador Sérgio Moro 
 rebateu a fala do
presidente Luiz Inácio Lula
da Silva, nessa terça feira
dia 21, que afirmou em
entrevista que quando
preso pensava em se
vingar do ex-juiz. À CNN,
Moro respondeu fazendo
uma crítica ao governo
Lula, afirmando que, em
sua interpretação, “o
presidente está se
vingando da população
brasileira”.

Sérgio Moro rebate
fala do presidente,
“está querendo se
vingar da população
brasileira”.
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https://diariodegoias.com.br/so-vou-ficar-bem-quando-eu-f-com-o-moro-dizia-lula-quando-estava-na-prisao/284940/


QUEM SÃO OS ALVOS DA
OPERAÇÃO SEQUAZ .

Janeferson Aparecido Mariano;

Patrick Uelinton Salomão;

Valter Lima Nascimento;

Reginaldo Oliveira de Sousa;

Sidney Rodrigo Aparecido Piovesan;

Claudinei Gomes Carias;

Herick da Silva Soares;

Franklin da Silva Correa.

A Polícia Federal deflagrou na manhã da última quarta-feira

(22/3) a Operação Sequaz. O objetivo foi desarticular uma

organização criminosa que pretendia realizar ataques contra

servidores públicos e autoridades, incluindo homicídios e

extorsão mediante sequestro, em pelo menos cinco unidades

da federação (RO, PR, DF, MS e SP). Dentre esses alvo o ex-juiz

e atual Senador Sérgio Moro e o Promotor Lincoln Gakiya, do

MP de São Paulo.

Segundos os investigadores, foram confirmados mandados

contra os seguintes suspeitos (outros nomes não foram

divulgados):

 

De acordo com os investigadores, os planos seriam uma

retaliação de integrantes da facção criminosa por causa de

uma portaria do governo que restringia visitas em presídios

federais, além do pacote anticrime. Atentados eram

planejados desde o ano passado, segundo a investigação.
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INTERCEPT BRASIL

Em um relatório do Grupo Especial de Investigações Sensíveis,

assinado pelo delegado Martin Purper, foi anexado uma

espécie de prestação de contas entre os criminosos. O Site

que teve repercussão com a publicação da mensagens

hackeadas de procuradores e juízes da Operação Lava Jato.

Polícia Federal indica possíveis pagamentos da facção

criminosa ao The Intercept Brasil. 

Escrito por A
na Claudia Carregaro

“O Intercept Brasil não recebeu dinheiro do PCC. Esta é uma

ilação falsa, que não encontra nenhum respaldo na realidade. O

documento apresentado sequer aponta quem teria doado ou

quanto.

O Intercept recebe contribuições de mais 40 mil pessoas físicas,

via a página ajude.intercept.com.br. As contribuições têm valor

médio de 40 reais. Todos os nomes mencionados no referido

documento foram checados em nossa base de doadores e não

foram encontrados.

Contribuições de valores maiores são examinadas previamente e,

caso sejam consideradas incompatíveis com a nossa missão, são

recusadas.

Apesar de não haver menção ao nome da pessoa que

supostamente escreveu tal relatório, é importante frisar que há

no mesmo documento, imediatamente após a referência ao

Intercept Brasil, itens relacionados a assinaturas de revistas

nacionais e internacionais.

Portanto, dizer que o PCC financiou o Intercept é tão errado

quanto dizer que o PCC financia a Jovem Pan ou qualquer outro

veículo porque um de seus integrantes comprou uma assinatura

ou clicou no anúncio de um dos vídeos do canal.
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Ana Claudia Carregaro
E D I T O R A  C H E F E

A ex-presidente Dilma Rousseff (PT) foi

eleita para comandar o Novo Banco do

Desenvolvimento (NDB) – banco dos Brics

– nesta sexta-feira 24, durante uma

reunião virtual. Ela substituirá o diplomata

e economista Marcos Troyjo, ex-integrante

da equipe do ex-ministro da Economia

Paulo Guedes.

A petista chefiará a equipe operacional do

banco do Brics e deve conduzir, sob a

orientação dos diretores, os negócios da

entidade. O Presidente Luiz Inácio Lula da

Silva foi quem indicou Dilma para o cargo.

A estratégia do banco para o período

entre 2022 e 2026 é intitulada Aumentar o

Financiamento do Desenvolvimento para

um Futuro Sustentável.

A ex-presidente deve tomar

posse dia 29, durante a viagem

do presidente Luiz Inácio Lula da

Silva à China - e contará com um

salário mensal médio de cerca

de R$ 220 mil.

BRICS
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De acordo com o jornalista Tiago Pavinatto, comentarista

da jovem pan, contesta a ação dos Deputados Nikolas

Ferreira e Rogério Marinho ao levar o pedido ao STF.

Afirma que as ações são pra ganhar mídia e impressa que

o certo seria procurar a AGU- Advocacia Geral da União.

Jorge Messias é advogado do Senado, da Câmara, do

Presidente da República e do STF. Uma segunda opção é

procurar o presidente do Senado Rodrigo Pacheco, pois

ele justifica que mandar o pedido pro STF é mandar o

pedido pra PGR, Aras.

" É tempo perdido, papel perdido, assessoria perdida,

impressora perdida, eletricidade perdida " - disse

Pavinatto .

O único Deputado que levou o pedido para AGU foi o

Deputado Dalton Dallagnol. 

Nikolas Ferreira
procolou no STF dia
24 março um pedido
de uma investigação
contra o Presidente
Lula
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NIKOLAS FERREIRA NA CCJ DE FLÁVIO DINO
QUESTIONA O MINISTRO SOBRE SUA ENTRADA

NO COMPLEXO DA MARÉ 

O Deputado Nikolas Ferreira do
PL participou hoje da CCJ do dia
e questinou o Flávio Dino:
"No dia 13 de março o Sr
ingressou no complexo da Maré
para poder conversar com
lideranças comunitárias,
conforme o Sr disse, mas é
notório saber que aquela área é
comandada pelo tráfico,
especificamente o comando
vermelho. O BOPE , agentes de
polícia, já se manifestaram que
só entram naquela local com
grande aparato de segurança e
o Sr entrou com dois carros
grandes, com insulfilmes com 4
a 6 seguranças, que não da pra
saber se estão armados, e
simplesmente não deu nenhum
tipo de justificação com relação
a isso. 

O Sr. justificou aqui, que Sr, não
é político e não está em época
de eleição pra poder dizer que ,
que até seria aceitável o Sr. ir
até alí a Maré, mas o Sr. é uma
autoridade de segurança
pública que tem que estar a
frente de corporações que
deve combater o crime. A
minha pergunta Sr. Ministro ,
quem que negociou e
conversou com o tráfico pra
que fosse autorizada a sua
entrada no complexo da
Maré?" -perguntou o Deputado 
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SÉRGIO MORO
APRESENTA
PROJETO QUE
TIPIFICA
OBSTRUÇÃO
DE AÇÕES
CONTRA
CRIME
ORGANIZADO

Após os desembaraços da operação Sequaz , o Senador Sérgio Moro
apresentou ao Senado um projeto de Lei que tipifica a obstrução de
ações contra o crime organizado. Esse projeto altera Lei nº 12.694, de 24
de julho de 2012, para ampliar a proteção dos agentes públicos ou
processuais envolvidos no combate ao crime organizado, e a Lei nº
12.850, de 2 de agosto de 2013, para tipificar a conduta de obstrução de
ações contra o crime organizado. 

De acordo com o artigo 9º do texto inicial, visa proteger, diante de
situação de risco, decorrente do exercício da função das autoridades
judiciais ou membros do Ministério Público, em atividade ou
aposentados, e de seus familiares, o fato será comunicado à polícia
judiciária, que avaliará a necessidade, o alcance e os parâmetros da
proteção pessoal."

Inclui também a proteção de familiares pela policia de acordo com o
§5º. "A proteção pessoal será prestada a policiais, em atividade ou
aposentados, e aos seus familiares, em situação de risco decorrente do
exercício da função, de acordo com a avaliação realizada pela polícia
judiciária ou pelo órgão de direção da respectiva força policial."

Page 2
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UM NOVO TIPO PENAL:
CONSPIRAÇÃO PARA
OBSTRUÇÃO DE AÇÕES CONTRA
O CRIME ORGANIZADO
Art. 21-B. Ajustarem-se duas ou mais pessoas para a
prática de violência ou de grave ameaça contra
agente público, advogado, defensor dativo, jurado,
testemunha, colaborador ou perito, com o fim de
impedir, embaraçar ou de retaliar o andamento de
processo ou investigação ou a aprovação de qualquer
medida contra o crime organizado ou contra crimes
praticados por organização criminosa. Pena: reclusão,
de 4 (quatro) a 12 (doze) anos, e multa

Eu entendo que está certo o surgimento deste novo tipo
penal para ampliar e proteger os agentes público e
outros colaboradores da justiça no combate ao crime
organizado para impedir a pratica de violência, ainda que
na forma tentada. 

Apenas faço uma observação que entendo necessária!
Creio que a medida de intensificar as penas aplicadas
bem como o regime de cumprimento de sentença em
regime fechado e em presídio de segurança máxima
para este crime, também deveria ser atribuído ao crime
de homicídio do Art. 121 cuja modalidade tentada tem
uma pena, no meu entender, muito branda.

O mesmo tratamento deveria ser dado ao cidadão
comum, vítima do mesmo crime. Não acho que os
agentes e servidores públicos devam receber um regime
diferenciado no caso de tentativa de homicídio de um
cidadão comum.
Embora me sinta feliz por estar no rol dos privilegiados
como advogada, não me sinto confortável em relação
aos demais que não irão receber mesmo tratamento.

ADVOGADA CRISTIANE VIERA 
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Em esclarecimentos que prestou à Comissão de Constituição e Justiça

(CCJ) da Câmara nesta terça-feira, 28, o ministro negou que teria

recebido tais informações. No documento enviado a Dino pelo diretor-

geral da Polícia Federal (PF), Andrei Augusto Passos Rodrigues, no dia

anterior aos ataques, está presente o seguinte trecho: “Pelas

informações coletadas até o momento, o grupo pretende promover

ações hostis e danos contra os prédios dos ministérios do Congresso

Nacional, Palácio do Planalto, do Supremo Tribunal Federal e,

possivelmente, de outros órgãos como o Tribunal Superior Eleitoral

DOCUMENTO MOSTRA QUE O MINISTRO
FLÁVIO DINO FOI AVISADO PELA POLÍCIA
FEDERAL ANTES DO DIA 8 DE JANEIRO
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https://jovempan.com.br/tag/ccj
https://jovempan.com.br/noticias/politica/dino-diz-que-nao-recebeu-informes-da-abin-e-minimiza-visita-a-mare.html
https://jovempan.com.br/tag/policia-federal


EXCLUSIVO

Bolsa Família: um programa que incentiva a
dependência e a fraude
O Bolsa Família é um programa social criado pelo governo federal em
2003, com o objetivo de combater a pobreza e a fome no Brasil. O
programa consiste em transferir uma renda mensal para famílias em
situação de extrema pobreza ou pobreza, desde que cumpram
algumas condicionalidades, como manter os filhos na escola e
vacinados.

Segundo o site oficial do programa, atualmente cerca de 20,8 milhões
de famílias são beneficiadas pelo Bolsa Família, recebendo em média
R$ 670 por mês. O custo anual do programa é de aproximadamente R$
175 bilhões, o que representa cerca de 2% do Produto Interno Bruto
(PIB) do país.

No entanto, apesar de ser apresentado como uma política pública de
sucesso e de inclusão social, o Bolsa Família é na verdade um
programa que incentiva a dependência e a fraude, além de ser usado
como instrumento de manipulação política e eleitoral pelos governos
de esquerda.
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Um dos principais problemas do Bolsa Família é que ele não
estimula a emancipação das famílias beneficiárias, mas sim a sua
permanência na condição de pobreza. Isso porque o valor do
benefício é muito baixo para garantir uma vida digna, mas ao
mesmo tempo é suficiente para desestimular a busca por
trabalho e renda própria.

De acordo com uma pesquisa realizada pelo Instituto Brasileiro
de Geografia e Estatística (IBGE) em 2019, 36% dos beneficiários
do Bolsa Família não tinham nenhuma ocupação remunerada,
enquanto na população geral esse percentual era de 24%. Além
disso, 56% dos beneficiários do programa recebiam até meio
salário-mínimo por mês, enquanto que na população geral esse
percentual era de 29%.

Outro problema do Bolsa Família é que ele é alvo de fraudes e
irregularidades, que desviam recursos públicos que poderiam ser
usados para outras finalidades mais importantes. Um exemplo
disso é o caso da cidade de Picos, no Piauí, onde mais de 6 mil
beneficiários do programa tiveram o auxílio bloqueado pelo
Ministério da Cidadania em janeiro de 2021, por suspeita de
inconsistências cadastrais.

Segundo uma reportagem do site Cidade Verde, entre os
beneficiários bloqueados estavam pessoas que possuíam carros
de luxo, imóveis e empresas em seu nome, além de servidores
públicos municipais e estaduais. A suspeita é que essas pessoas
tenham se cadastrado no programa usando documentos falsos
ou omitindo informações sobre sua renda.

Além disso, o Bolsa Família também é usado como instrumento
de manipulação política e eleitoral pelos governos de esquerda,
que se aproveitam da dependência das famílias beneficiárias
para garantir votos e apoio. 
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Diante desses fatos, fica evidente que o Bolsa Família é um
programa que não contribui para o desenvolvimento social e
econômico do Brasil, mas sim para a perpetuação da pobreza e
da dependência de milhões de famílias. Além disso, é um
programa que favorece a corrupção e a compra de votos,
comprometendo a democracia e a ética na política.

Por isso, é preciso que o governo federal reveja os critérios e os
valores do Bolsa Família, tornando-o mais restrito e temporário, e
que invista mais em políticas públicas que promovam a
educação, a saúde, a segurança, a infraestrutura e a geração de
emprego e renda. Só assim o Brasil poderá superar a pobreza e a
desigualdade de forma sustentável e digna.
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Um estudo realizado pelos pesquisadores Fábio Monteiro Vaz e
Rafael Terra Teixeira em 2018 mostrou que há uma relação positiva
entre o aumento do número de beneficiários do programa e o
aumento da votação dos candidatos do Partido dos Trabalhadores
(PT) nas eleições presidenciais de 2006, 2010 e 2014. Os autores
concluíram que o Bolsa Família teve um efeito significativo na
formação da base eleitoral do PT, especialmente nas regiões mais
pobres do país.



O grupo de controle da Usiminas detém a maioria dos
direitos de voto da Usiminas e administra a empresa com
base na confiança mútua. Ao fechamento da transação, o
grupo T/T terá uma participação total de 61,3% no grupo de
controle, enquanto o grupo NSC e a Previdência Usiminas
totalizarão 31,7% e 7,1%, respectivamente.

Os membros do grupo de controle da Usiminas também
concordaram com uma nova estrutura de governança
corporativa no melhor interesse da Usiminas. O Grupo T/T
indicará a maioria dos membros do conselho de
administração da Usiminas, o presidente e outros quatro
membros da diretoria executiva da Usiminas, podendo as
decisões ordinárias ser aprovadas por maioria de 55% das
ações do grupo de controle.

TERNIUM AUMENTARÁ
SUA PARTICIPAÇÃO NO
GRUPO DE CONTROLE
DA USIMINAS

Es
cr

it
o 

po
r 

A
na

 C
la

ud
ia

 C
ar

re
ga

ro

18



Lorem Ipsum is
simply dummy text
of the printing and
typesetting industry.
Lorem Ipsum has
been the industry's
standard dummy
text ever since the
1500s, 
Lorem Ipsum is
simply dummy text
of the printing and
typesetting industry.
Lorem Ipsum has
been the industry's
standard dummy
text ever since the
1500s, 

Fundada em 1956, a Usiminas (Usinas Siderúrgicas de Minas
Gerais S.A) iniciou suas operações, em Ipatinga (MG), cerca de
seis anos depois. Na década de 70 aproveitando o auge do
“milagre econômico”, a companhia investiu pesado para
atender ao forte ciclo de expansão da indústria brasileira.

Atualmente a Usiminas é líder na produção e comercialização
de aços planos laminados a frio e a quente, bobinas, placas e
revestidos, destinados principalmente aos setores de bens de
capital e de bens de consumo da linha branca, além da
indústria automotiva. O Sistema Usiminas destaca-se como o
maior complexo siderúrgico de aços planos da América Latina
e um dos 20 maiores do mundo. 

A Usiminas segue trabalhando fortemente para, cada vez mais,
ser uma empresa socialmente responsável, sustentável e
atenta à agenda ESG.

Um dos mais recentes avanços deste compromisso foi
divulgado pelo nosso presidente, Alberto Ono: neste ano, a
Usiminas é a única empresa da indústria do aço a integrar, em
2023, o Índice de Sustentabilidade Empresarial (ISE),
desenvolvido pela B3, a bolsa de valores brasileira.

O ISE, criado em 2005, é uma iniciativa pioneira na América
Latina, voltada para a construção de uma carteira de ações de
empresas comprometidas com a sustentabilidade.

USIMINAS 
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Brasil é o segundo maior exportador mundial de algodão e se
prepara para alcançar o topo, com um produto sustentável,
tecnológico e de qualidade. De acordo com dados da ABRAPA,
o Brasil ocupa a segunda posição do ranking das exportações,
fornecendo 20% de todo o algodão exportado no mundo. De
acordo com a Associação, o Brasil é o maior fornecedor
mundial de algodão Better Cotton Initiative – BCI (certificação
internacional de referência na cadeia produtiva mundial do
algodão), representando 42% da oferta mundial. 
O economista da Ag diz: "É melhor começarmos a pensar no
Brasil como sendo o celeiro do mundo"

Brasil é o segundo maior exportador
mundial de algodão e se prepara para

alcançar o topo
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O Brasil assumirá a
liderança na produção

de algodão?

A maioria dos agricultores brasileiros tem a capacidade de dobrar a
safra. Sua safra de soja é seguida por uma segunda safra – a safra de
safrinha – de milho ou algodão.

Safrinha é português para "pequena colheita", mas não se engane,
não há nada de "pouco" quando o assunto é produção de algodão
no Brasil. Precipitação média anual de 78 polegadas. A cultura de
terra seca e alimentada pela chuva produz aproximadamente 4,5
fardos de algodão por acre, e esse nível de produção os torna
altamente competitivos. Hudson acrescentou que, quando as
exportações dos EUA para a China caíram durante a guerra
comercial, as exportações do Brasil dispararam e não caíram desde
então.

 "A China se acostumou a comprar algodão brasileiro e montou a
cadeia de suprimentos com seus contatos. Enquanto a China
volta a ser o maior consumidor de algodão dos EUA, eles
também estão comprando algodão do Brasil. Já fomos o
principal fornecedor da China, mas esse não é mais o caso", disse
ele.

Anos de crescimento segmentado e infraestrutura estão por vir,
mas Nicósia observou que o Brasil não está parando. Ele disse
que esse impulso prepara o terreno para o Brasil passar os EUA
na produção de algodão nos próximos três a cinco anos como o
maior exportador do mundo.
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Pontos principais:
-Não existe embargo da China a carne bovina brasileira.
- No primeiro trimestre do ano de 2023, 46% do desembarque de
carne em natura nos portos na China foi de carne brasileira.
Representando 52% da produção (abate) do Brasil.
- A busca dos frigoríficos é aumentar o valor média da exportação,
eles sabem da queda e da redução da baixa qualidade do gado,
abate de muitas fêmeas. 
- Esses mesmo frigoríficos sabem sobre a grande redução de
estoques de animais para abate e consequente elevação de custo
aos frigoríficos. Querem repassar isso a China? Vão conseguir?
- Infelizmente temos expectativas de que o governo imponha
limites de exportações para a carne bovina em natura tentando
também para tentar vendar carne mais cara para os chineses que
a comitiva se dirige a China.
- Além desse objetivo, querem mudar a demanda para tentar
alterar preços do mercado nacional.

Boi Gordo Brasil 
 Pecuária de Corte

P E R G U N T A :  P O R  Q U E  O S  F R I G O R Í F I C O S
B R A S I L E I R O S  E S T Ã O  E M  C O M I T I V A  À  C H I N A ?
E X I S T E  R E A L M E N T E  E M B A R G O ?
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MILHO
A expectativa mundial está na produção de safrinha 23/24.
Segundo a CONAB o Brasil precisará de 48 mi/Ton para exportação
e 79 mi/Ton para consumo interno, esses números são acima da
expectativa de produção nacional.
Expectativa de menor reserva para Jan/24.
Quebra forte na produção da Argentina devido a secas.
 Tremendo arroxo na oferta de milho em todo o mundo.
A ONU continua mentindo sobre o corredor de exportação de
milho e trigo da Ucrânia, passando a informação que podem salvar
o mundo da fome.
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O EBTDA (Lucros antes de juros, impostos, depreciação e
amortização) dos grandes frigoríficos foi de -65%, (para 4,5bi no
quarto trimestre de 2022.)
Motivos de embargo como vaca louca: Mentira.

Análise de Mercado - Milho - sexta-feira, 24 de março de 2023



MILHO PRODUÇÃO TOTALMILHO PRODUÇÃO TOTAL    (MILHÕES/TN)(MILHÕES/TN)  
PROJEÇÃO CONAB -SAFRA 2022/23- TOTAL 124,7 MILHÕES/TNPROJEÇÃO CONAB -SAFRA 2022/23- TOTAL 124,7 MILHÕES/TN
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- Além disso existe uma força tarefa global para derrubar os preços
dos alimentos no mundo.
- Os produtores de milho no Brasil devem tomar cuidado com
tanto barulho do mercado, pressão financeira, quebradeira de
bancos e mentira sobre a oferta e demanda da Ucrânia na safrinha
23/24.

Análise de Mercado - Milho - sexta-feira, 24 de março de 2023



CENÁRIO
INTERNACIONAL



Israel:
Netanyahu
recua e
adia
reforma do
Judiciário

O primeiro-ministro israelense, Benjamin Netanyahu, informou seus
parceiros internos de coalizão sobre sua decisão de suspender as
discussões sobre a reforma judicial em meio à forte oposição
popular, de acordo com a rádio pública israelense (Kan).

As notícias da suspensão de 13 semanas de Netanyahu de reformas
legais controversas que provocaram protestos em massa em todo o
país dividiram o governo de coalizão.

Quando foi anunciado que Netanyahu, que tem sido alvo de
protestos, emitiria um comunicado à imprensa anunciando a
suspensão da polêmica revisão judicial, parceiros do governo de
coalizão de extrema direita protestaram contra a decisão. A mídia
israelense informou que Netanyahu atrasou um comunicado à
imprensa que planejava emitir com base nas reações dos parceiros
da coalizão.

Os voos no maior aeroporto internacional de Israel, o Aeroporto
Internacional Ben Gurion, foram suspensos em meio a uma greve
sobre a reforma judicial do governo, e o maior sindicato do país,
Hastadrut, disse "se Netanyahu não anunciar hoje que suspendeu a
reforma legal, uma greve geral. será organizado o mais rápido
possível.".
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A Associação Médica de Israel também anunciou que "haverá
uma greve amanhã se Netanyahu não anunciar o fim da
polêmica revisão judicial"

Depois que o primeiro-ministro Benjamin Netanyahu, demitiu
Yoav Gallant, o então ministro da Defesa. Israelenses saíram às
ruas, na noite do domingo 26/03 - bradando cânticos "Bibi go
home!", "Democracy or Revolt".

Estima-se que mais de meio milhão de pessoas tomaram contas
das ruas, em Tel Aviv, tomaram uma avenida importante atearam
fogo e foram atingidos por canhões de água. Jerusalém, Haifa e
Beersheba, além de outras de outras cidades e vilarejos - também
houveram manifestações, sobque em menor número.

O partido Likud também apoiou a renúncia do ministro da
Defesa, Gallant. Os legisladores do Likud, Yuli Edelstein e David
Bitan, juntaram-se a Gallant para pedir que o projeto de lei e o
diálogo fossem suspensos.  Os grupos pró-governo de direita de
Israel pediram um "contra-protesto". Pela primeira vez,
manifestações pró-governo são esperadas nos mesmos lugares
em Jerusalém Ocidental e Tel Aviv ao mesmo tempo que
grupos anti-governo.
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Nesta terça-feira, 28, é o décimo dia de protestos na França contra a
reforma da previdência aprovada pelo governo do presidente liberal
Emmanuel Macron. Ele busca uma solução para o conflito social cada
vez mais violento, mas sem pensar em anular a impopular lei.

As manifestações começaram de forma pacífica pela manhã, com
grande aglomeração de pessoas em várias cidades. Mas as tensões
aumentaram durante a marcha amplamente pacífica na capital
francesa, quando a polícia e os ultra-esquerdistas entraram em
confronto, atirando balas e outros objetos nos policiais.

Desde a primeira manifestação em 19 de janeiro (até hoje são 68 dias), os
manifestantes conseguiram mobilizar centenas de milhares de pessoas
(3,5 milhões entre 7 e 23 de março, segundo o sindicato CGT) para
grandes manifestações pacíficas, mas não conseguiram convencer o
governo. 

Centrais sindicais pedem o cancelamento da reforma, que eleva a idade
de aposentadoria a partir de 2030 e aumenta a obrigatoriedade de
pagamento em 
3 anos até 2027 (não os atuais 2 anos), para que os trabalhadores
tenham direito à pensão integra.

Laurent Berger, chefe do sindicato CFDT, disse que está pronto para
negociar, mas apenas se o governo interromper a reforma,
especialmente aumentando a idade de aposentadoria de 62 para 64
anos.

Protestos na França contra a
reforma da previdência aprovada
pelo governo do presidente liberal
Emmanuel Macron
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Macron e a primeira-ministra Élisabeth Borne disseram estar prontos
para conversar com os sindicatos que lideram os protestos desde
janeiro, mas sem ceder às suas exigências de que o governo abandone a
reforma.

O ministro do Interior, Gerald Darmanin, anunciou esta terça-feira a
criação de um “sistema de segurança sem precedentes” no país com 13
mil militares e alertou para a presença de “mais de mil militantes, alguns
dos ‘estrangeiros’ em Paris.

As autoridades esperavam entre 650.000 e 900.000 manifestantes. O
sindicato CGT relatou uma queda no número de manifestantes em Paris
na terça-feira, depois de atingir um recorde de 800.000 cinco dias antes.
Os números oficiais ainda são muito mais baixos e não estão
imediatamente disponíveis.

Os protestos nas últimas semanas assumiram várias formas: milhares de
toneladas de lixo empilhadas nas ruas de Paris, fechamento de
armazéns e refinarias que reduziram os postos de gasolina em 15% e
mais. 

O site da Torre Eiffel anunciou que os grevistas fecharam uma atração
turística mundialmente famosa. O Museu do Louvre também foi
fechado na segunda-feira devido à greve. 

A decisão de Macron de aprovar o projeto de lei por medo de perder
uma votação no Parlamento e sua recusa em recuar radicalizaram os
protestos, que acontecem desde 16 de março. 
 
 Enquanto aguarda a decisão do Conselho Constitucional sobre o mérito
das reformas, o Governo tenta virar a página para outras prioridades,
como a saúde e a educação, e tentar assegurar uma maioria estável no
parlamento.

E os sindicatos alertaram Macron semanas atrás sobre uma situação
explosiva se o governo ignorasse a ansiedade sobre as reformas que
mais de dois terços dos franceses rejeitaram, segundo pesquisas.
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GEOPOLÍTICA



A CRISE BANCÁRIA NOS EUA E
SEUS REFLEXOS NO BRASIL
Nos últimos dias, o mundo assistiu à falência de dois grandes

bancos nos Estados Unidos: o Silicon Valley Bank (SVB) e o

Signature Bank. Ambos eram especializados em atender

empresas de tecnologia e criptomoedas, respectivamente, e

sofreram com a alta dos juros e a fuga de clientes. O governo

americano interveio para evitar uma crise sistêmica e

garantir os depósitos dos correntistas, mas as consequências

ainda são incertas.

Como isso afeta o Brasil? De forma direta, os bancos

brasileiros não estão expostos à crise do SVB e do Signature

Bank. Segundo relatório do Itaú BBA, as perdas financeiras

para o sistema financeiro brasileiro são irrelevantes e os

indicadores de capital e liquidez permanecem confortáveis.

Algumas fintechs brasileiras que tinham contas nos bancos

americanos também afirmaram que não serão afetadas.

No entanto, de forma indireta, a crise bancária nos EUA pode

ter impactos na economia brasileira por meio de vários

canais. Vejamos alguns deles:
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 JUROS
 A alta dos juros nos EUA é um

dos fatores que provocou a

quebra dos bancos americanos.

Isso pode ter um efeito dominó

sobre outros países emergentes,

como o Brasil, que dependem do

fluxo de capitais externos para

financiar seus déficits externo e

fiscal. Se os investidores

preferirem aplicar nos títulos do

governo americano, que

oferecem maior rentabilidade e

segurança, o Brasil pode ter

dificuldades para atrair recursos e

terá que elevar sua taxa básica de

juros (Selic) para compensar. Isso

pode prejudicar o crescimento

econômico e a geração de

empregos.

CÂMBIO
A valorização do dólar frente às

demais moedas é outra

consequência da alta dos juros

nos EUA. Isso tende a depreciar

o real frente à moeda

americana, aumentando os

custos de importação e da

dívida externa brasileira. Além

disso, pode gerar pressões

inflacionárias no país, já que

muitos produtos têm seus

preços atrelados ao dólar.

Es
cr

it
o 

po
r 

Lu
ca

s 
A

ug
us

to
 

33



 COMÉRCIO EXTERIOR
A crise bancária nos EUA pode afetar também o comércio exterior

brasileiro. Por um lado, pode reduzir a demanda por produtos

brasileiros no mercado americano, caso haja uma desaceleração

da economia dos EUA ou uma perda de confiança dos

consumidores. Por outro lado, pode dificultar o acesso ao crédito

internacional para as empresas brasileiras exportadoras ou

importadoras.

 INVESTIMENTOS
A instabilidade financeira nos EUA pode desestimular os

investimentos estrangeiros diretos no Brasil, especialmente nas

áreas de tecnologia e inovação. Muitas startups brasileiras

dependem do capital estrangeiro para se desenvolverem e podem

ser afetadas pela retração dos fundos de venture capital ou pela

restrição do crédito pelos bancos americanos.

 CONFIANÇA
Por fim, a crise bancária nos EUA pode abalar a confiança dos

agentes econômicos no Brasil. O clima de incerteza global pode

aumentar a aversão ao risco e reduzir as expectativas de

crescimento econômico no país. Isso pode levar a uma menor

disposição para consumir ou investir por parte das famílias e das

empresas.

Es
cr

it
o 

po
r 

Lu
ca

s 
A

ug
us

to
 

34



Diante desse cenário complexo e desafiador, cabe ao governo

brasileiro adotar medidas para mitigar os possíveis impactos

negativos da crise bancária nos EUA sobre a economia brasileira.

Entre elas estão:

- Manter uma política fiscal responsável e transparente;

- Fortalecer as reservas internacionais;

- Estimular a diversificação das fontes de financiamento externo;

- Ampliar os acordos comerciais com outros países e blocos;

- Apoiar o desenvolvimento das fintechs e das empresas de

tecnologia nacionais;

- Monitorar a situação dos bancos brasileiros e garantir a solvência

do sistema financeiro.

Em suma, a crise bancária nos EUA é um evento grave que pode ter

repercussões na economia brasileira. No entanto, o Brasil tem

condições de superar esse desafio se adotar uma postura proativa e

prudente. O importante é não se deixar abater pelo pessimismo e

buscar oportunidades de crescimento e inovação.
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O Brasil é um dos maiores credores internacionais do
mundo, com uma carteira de empréstimos que supera os
100 bilhões de dólares. Esses recursos são destinados a
países em desenvolvimento, especialmente na América
Latina e na África, com o objetivo de financiar projetos de
infraestrutura, cooperação técnica e apoio à exportação.

Mas qual é o impacto dessa política externa para o próprio
Brasil? Será que vale a pena emprestar dinheiro para países
que muitas vezes enfrentam crises econômicas, políticas e
sociais, e que nem sempre honram seus compromissos?

Há quem defenda que o Brasil ganha prestígio e influência
no cenário internacional ao se posicionar como um parceiro
solidário e generoso dos países mais pobres e vulneráveis.
Além disso, os empréstimos podem abrir oportunidades de
negócios para as empresas brasileiras, que podem fornecer
bens e serviços para os projetos financiados.

Por outro lado, há quem critique que o Brasil está
desperdiçando recursos públicos que poderiam ser
investidos em áreas prioritárias no país, como saúde,
educação e segurança. Além disso, os empréstimos podem
trazer riscos financeiros e diplomáticos para o Brasil, que
pode ter dificuldades para receber os pagamentos ou se
envolver em conflitos com os países devedores.

O BRASIL E A GEOPOLÍTICA DO
CRÉDITO
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O fato é que o Brasil precisa ter mais transparência e critério na
concessão dos empréstimos internacionais. É preciso avaliar
melhor a capacidade de pagamento e o histórico dos países
beneficiados, bem como os benefícios econômicos e sociais dos
projetos apoiados. Também é preciso cobrar mais
responsabilidade e contrapartidas dos países receptores, como o
respeito aos direitos humanos e ao meio ambiente.

O Brasil tem o potencial de ser um ator relevante na geopolítica
do crédito, mas precisa fazer isso de forma inteligente e
estratégica, buscando o equilíbrio entre os interesses nacionais e
a solidariedade internacional.

No entanto, essa política externa tem sido alvo de duras críticas

por parte de diversos setores da sociedade brasileira, que

apontam os problemas e os prejuízos que ela traz para o país.

Entre as principais reclamações estão:

- Os juros baixos e subsidiados que o BNDES cobra dos países
beneficiados, que são inferiores aos praticados pelo mercado
internacional e pelos organismos multilaterais, como o Banco
Mundial e o Banco Interamericano de Desenvolvimento (BID). Isso
significa que o Brasil está perdendo dinheiro e deixando de
aplicar esses recursos em outras áreas mais rentáveis e
produtivas.

- O sigilo e a falta de transparência que envolvem os contratos dos
empréstimos, que dificultam o controle e a fiscalização por parte
dos órgãos competentes e da sociedade civil. Muitas vezes, os
termos e as condições dos financiamentos não são divulgados
nem mesmo para o Congresso Nacional, o Tribunal de Contas da
União (TCU) ou o Ministério Público Federal (MPF), que têm
atribuições legais para verificar a legalidade e a eficiência dos
gastos públicos.
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Os critérios políticos e ideológicos que orientam a seleção dos
projetos e dos países beneficiados, que nem sempre levam em
conta os interesses estratégicos e econômicos do Brasil. Muitas
vezes, os empréstimos são concedidos a países com governos
alinhados ao do Brasil, mas que apresentam graves problemas de
governança, de direitos humanos e de sustentabilidade
ambiental. Além disso, os projetos financiados nem sempre têm
relevância social ou econômica para os países receptores ou para
o Brasil.

- Os riscos financeiros e diplomáticos que o Brasil assume ao
emprestar dinheiro para países que enfrentam crises econômicas,
políticas e sociais, e que nem sempre honram seus
compromissos. Há casos de países que deram calote ou
renegociaram os pagamentos com o BNDES, como Cuba,
Venezuela e Moçambique, gerando prejuízos bilionários para o
banco e para o Tesouro Nacional. Além disso, há casos de países
que entraram em conflito com o Brasil por causa dos projetos
financiados, como a Bolívia, que nacionalizou uma refinaria da
Petrobras em 2006.

Diante desses argumentos, fica evidente que os empréstimos do
BNDES para obras no exterior são uma péssima ideia para o
Brasil, que está desperdiçando recursos públicos que poderiam
ser investidos em áreas prioritárias no país, como saúde,
educação e segurança. Além disso, o Brasil está se expondo a
riscos financeiros e diplomáticos desnecessários, que podem
comprometer sua credibilidade e sua imagem no cenário
internacional. O Brasil precisa rever urgentemente sua política
externa e sua geopolítica do crédito, buscando atender aos
interesses nacionais e aos princípios democráticos e republicanos
que devem nortear suas relações internacionais.

Es
cr

it
o 

po
r 

Lu
ca

s 
A

ug
us

to
 

38



A tensão entre a Rússia e a Ucrânia, que teve um ápice em 2022
com a invasão russa da região da Crimeia, continua a
desestabilizar a região. As negociações internacionais para tentar
resolver o conflito têm sido infrutíferas, e a violência tem se
intensificado. Como colunista de Geopolítica com posicionamento
conservador, considero que a situação na Ucrânia tem potencial
para afetar significativamente o Brasil.

GUERRA NA UCRÂNIA PODE TER
IMPACTOS PREOCUPANTES PARA
O BRASIL

Em primeiro lugar, é preciso considerar a importância da Ucrânia
para a segurança energética europeia. O país é um importante
corredor de trânsito para o gás natural russo que abastece a
Europa Ocidental. A interrupção desse fornecimento poderia
causar um choque energético no continente, o que teria impactos
econômicos negativos em todo o mundo. Como o Brasil é um
grande produtor de petróleo e gás natural, poderia haver uma
oportunidade para aumentar as exportações para a Europa em
caso de crise energética, mas isso exigiria investimentos
significativos em infraestrutura.
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Além disso, a Rússia é um valoroso parceiro comercial do Brasil,
principalmente no que diz respeito à exportação de commodities
agrícolas, como soja e carne bovina. Se a crise na Ucrânia se
agravar e houver sanções econômicas contra a Rússia, o Brasil
poderia sofrer consequências negativas nesse setor. Por outro
lado, se o Brasil optar por apoiar a Rússia no conflito, isso poderia
gerar tensões com outros países, como os Estados Unidos e a
União Europeia, que estão alinhados com a Ucrânia.

Importante destacar que, a instabilidade na Ucrânia pode ter
impactos geopolíticos mais amplos. A Rússia tem demonstrado
um comportamento cada vez mais agressivo em relação a outros
países vizinhos, como a Bielorrússia e a Moldávia. Se a Rússia
conseguir anexar a Crimeia, isso pode servir como um precedente
para outras ações expansionistas em outras regiões. Isso poderia
levar a uma maior militarização do continente europeu e,
possivelmente, a um conflito armado mais amplo.

Diante desse cenário, é notável que o Brasil esteja atento às
possíveis consequências da guerra na Ucrânia e que adote uma
postura equilibrada em relação aos diversos atores envolvidos no
conflito. É necessário buscar soluções diplomáticas para o conflito
e, ao mesmo tempo, proteger os interesses brasileiros em relação
à segurança energética e ao comércio internacional. O Brasil deve
estar preparado para enfrentar possíveis crises econômicas e
geopolíticas decorrentes da situação na Ucrânia.
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CULTURA
RELIGIÃO

TECNOLOGIA



Elon Musk e a
cidade utópica
de no Texas
Batizada de Snailbrook, cerca de 35 milhas fora de Austin
Texas, a cidade utópica de Elon Musk já está em
andamento para que os funcionários Space X e Boring
irão viver e trabalhar. A cidade tem  tem espaço para 110
casas, dois armazéns, uma piscina, quadra de esportes e
putting green. 
O objetivo é sair da San Carlos, e depois prometeu
devolver Tesla à Califórnia, depois de chegar a um acordo
com o governador Gavin Newsom. 
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https://www.dailymail.co.uk/news/article-11841815/Elon-Musk-plans-build-utopia-town-workers-outside-Austin-called-Snailbrook.html
https://www.google.com/search?sxsrf=AJOqlzUsP5LSw62jcp0JYp7Vb7spm3lGTg:1679581877829&q=San+Carlos+(Calif%C3%B3rnia)&si=AEcPFx6l3RvH8SFlhHZyn7jIc6m2bU9vmoFvFAMQv2WWSYjXN2nlGEAAAVKx6ptKsjDcNqABzgNhTC1TqqvQ7qZlOF6QyTJWKqQ2dMVwuqnJti0q2TAH3eUo47WNoJecvHuIsmvaLww1-24vF4YBB7gtYRlghJDYMnnB2Cz6kFF7ymVg45EAeUr5hNylBE14tFV6bWslYJuKtjL36CoM1QZfBW31hbnRwQ%3D%3D&sa=X&ved=2ahUKEwiLycuJovL9AhUkJMUKHYMeD4kQmxMoAXoECBkQAw
https://www.dailymail.co.uk/news/article-11787055/Tesla-bringing-HQ-California-2-years-leaving.html


TUDO SOBRE A
SPACEX

A Space Exploration Technologies Corporation, ou simplesmente

SpaceX, é uma empresa do segmento aeroespacial fundada em

2002, nos Estados Unidos, por Elon Musk. Hoje, a companhia

privada se destaca mundialmente no serviço de transporte

espacial. 

Nascida com a missão de revolucionar a tecnologia espacial, a

companhia projeta, fabrica e lança foguetes que entregam

cargas na órbita terrestre. Apesar disso, o foco principal da

SpaceX é permitir que as pessoas possam habitar e ter acesso a

outros planetas. Isto é, tornar a vida multiplanetária. 

Para alcançar esse objetivo, a empresa tem trabalhado para que

o turismo espacial seja uma realidade, investindo na construção

de foguetes reutilizáveis, como a família Falcon e a cápsula

Dragon. 

O destaque internacional veio após alguns marcos para a

companhia que, atualmente, registra mais de 180 lançamentos.

A empresa é responsável pelo primeiro foguete de combustível

líquido a chegar à órbita da Terra, com financiamento privado.

Em adição, também é a primeira empresa privada a transportar

mantimentos para a Estação Espacial Internacional e a primeira

a conseguir fazer a reutilização de um foguete orbital.

Entre outros projetos, a SpaceX também está envolvida em

missões militares. Em 2022 a companhia foi contratada pela

Força Espacial dos EUA, juntamente com a United Launch

Alliance, para lançar satélites nos próximos dois anos. Outro

exemplo é o lançamento de satélites de sensoriamento remoto

por radar (SRR) para a Força Aérea Brasileira (FAB)
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Os primeiros instrumentos

musicais controláveis   e feitos

pelo homem apareceram entre

40 e 9.000 anos atrás, como

tambores, flautas e xilofones.

Eles são feitos de pedra, osso e

madeira. Os metais, por outro

lado, foram criados muito mais

tarde, por volta de 5.000 aC, e

alguns instrumentos mais

complexos foram feitos a partir

deles. Como havia uma

civilização relativamente

desenvolvida neste período,

eles foram capazes de criar seu

próprio sistema de música.

história
da música 
Você sabia que muito antes da
escrita, da roda ou mesmo da
agricultura, os humanos faziam
música com suas vozes e
instrumentos? Os primeiros
instrumentos musicais eram
instrumentos de percussão, que
envolviam golpes com baquetas
e objetos e produziam sons com
o corpo.
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Juca, nome artístico de Jurandyr
Chaves, nasceu no Rio de
Janeiro em 22 de outubro de
1938. Filho de Clarita e de um
austríaco naturalizado brasileiro
que fundou a primeira fábrica de
plásticos do Brasil.

Juca Chaves, o Menestrel do
Brasil, faleceu na noite de ontem
(25/03/2023), no hospital São
Rafael em Salvador (BA), onde
estava internado há duas
semanas com problemas
pulmonares. 

"Take me
back 
to Piauí"

Foi humorista, compositor e um
dos críticos mais ácidos da
cultura brasileira. Formado em
música erudita, ele iniciou sua
carreira com a apresentação do
show Menestrel Maldito ainda
nos anos 1950. O apelido foi dado
a ele pelo amigo Vinicius de
Moraes.

Entre suas composições mais
conhecidas estão as músicas
"Presidente Bossa Nova", "Take
me back to Piauí", "Menina",
"Cúmplice", e "Que Saudade".

Juca era casado há 47 anos com
Yara Chaves e deixa duas filhas:
Maria Morena e Maria Clara.
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As cartas de Caminha a D. Manuel, dando notícias da
descoberta das terras, inserem-se num gênero densamente
representado em Portugal e Espanha no século XV: a
literatura de viagem. O espírito de observação, a inocência
(no sentido do realismo terreno) de uma ideologia mercantil
transparente, batizada com zelo missionário no que ainda é o
cristianismo medieval: eis os traços que saltam à vista na
primeira leitura da Carta, sua finalidade como um documento
histórico.
 
Sobre os índios:

A feição deles é serem pardos maneiras avermelhados de
bons rostos e bons narizes bem feitos. Andam nus sem
nenhuma cobertura, nem estimam nenhuma coisa cobrir
nem mostrar suas vergonhas e estão acerca disso com tanta
inocência como têm de mostra o rosto.

Em relevo, a postura de Cabral:

O capitão quando eles vieram estava assentado em uma
cadeira e uma alcatifa aos pés por estrado e bem vestido com
um colar d'ouro mui grande ao pescoço.

O que as
certidões de
nascimento reais
significam para
a nossa história?
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Atenuando a impressão de selvageria que certas descrições
poderiam dar:

Eles porém contudo andam muito bem curados e muito
limpos e naquilo me parece ainda mais que são como aves ou
alimárias monteses que lhes faz o ar melhor pena e melhor
cabelo que as mansas, porque os corpos seus são tão limpos
e tão gordos e tão fremosos que não pode mais ser.

A conclusão é edificante;

De ponta a ponta é toda praia... muito chã e muito fremosa.
(...) Nela até agora não pudemos saber que haja ouro nem
prata... porém a terra em si é de muito bons ares assim frios e
temperados como os de Entre-Doiro-e-Minho. Águas são
muitas e infindas, E em tal maneira é graciosa que querendo-
a aproveitar, dar-se-á nela tudo por bem das águas que tem,
porém o melhor fruto que nela se pode fazer me parece que
será salvar esta gente e esta deve ser a principal semente que
vossa alteza em ela deve lançar.

Carta de Pero Vaz de Caminha
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Bolsonaro quando Presidente (conservador), incluiu na lei
Rouanet o apoio à Artes Sacras, além de fazer com que a
aplicação dessa lei fosse justa em todos os segmentos que
a compete, e compreende. A redirecionou aos que
realmente precisariam desse meio e recurso, pra
desenvolver e divulgar seus projetos culturais artísticos,
com imparcialidade ideológica partidária, religiosa, o que
ao contrário, nesse desgoverno, o atual “Presidente” desfaz
a justa aplicação e criação dessa lei.

 Volta com os privilégios aos mais afortunados, partidários,
aos que já tem suas carreiras promissoras, com supostos
projetos (mequetrefe), tirando assim a oportunidade e o
verdadeiro direito dos que precisam realmente, dos que
contribuem com projetos relevantes, e verdadeiramente
artísticos pra sociedade e ainda ataca sem medir esforços,
no que tange o cunho religioso, provando sempre o seu
PAGANISMO, disfarçado de eclético.

Lula exclui projetos
religiosos da Lei
Rouanet

O P-artigo das T-revas, sempre teve como objetivo destruir
a ética, a moral, o respeito, o amor ao próximo, a educação,
a liberdade religiosa, a liberdade de expressão, o livre
pensamento, a inocência infantil, a vida, MATAR ROUBAR E
DESTRUIR, (“O ladrão só vem para roubar, matar e destruir;
mas eu vim para que as ovelhas tenham vida, a vida
completa.” João 10:10) Mera coincidência ou a verdade que
tenta ser mascarada de partido político?

Comentarista Pr Alex
Moreira

Es
cr

it
o 

 p
or

 P
r 

A
le

x 
G

om
es

 M
or

ei
ra

48



SAÚDE



Todo ano em março "comemoramos o
mês de atenção à doença endometriose.
A importância da conscientização da
sociedade perante esta patologia é
tundamental para que ocorra melhora na
qualidade de vida das pacientes que são
portadoras de endometriose.
Cerca de 10 - 20% das mulheres em idade
fértil apresentam sintomas e sinais
clínicos da doença. Sua etiologia ainda é
controversa, porem estudos mostram
principalmente que sua gravidade
depende do estado imunológico da
portadora da doença.  E cada vez mais
observamos aumento da gravidade da
doença, infertilidade, acometendo órgãos
a distancia como lesões em diatragma,
trato urinário e trato intestinal
caracterizando a importância de se cuidar
de uma maneira mais complexa esta
doença, integrando no time
multidisciplinar, profissionais que possam
interceder no tratamento de maneira
efetiva.

Atualmente são seis os pilares para o
tratamento de qualquer paciente com
endometriose:
- cirurgia: quando sua indicação se torna
necessária
- hormonioterapia: adequando cada
paciente e seu desejo
- fisioterapia pélvica: melhora das dores
- atividade física: aumento da endorfina
dieta anti-inflamatória - nutricão correta
- imunidade: para evitar as formas mais
agressivas da doença.

Assim observamos que a
endometriose é a doença que mais
leva ao absenteísmo na idade fértil, a
infertilidade, dores pélvicas
importantes como a dor no ato sexual.
Realmente é uma doença que precisa
ser cuidada com a visão de time
multidisciplinar e particularizar seu
tratamento, sempre
oferecendo às mulheres alternativas
cirúrgicas ou não para que elas
tenham qualidade de vida e felicidade
no decorrer do seu ciclo menstrual ou
ciclo de vida.
Sem o tormento da presença da dor
ou da limitação ligadas a
endometriose.

Possui mestrado em Medicina
(Tocoginecologia) pela Faculdade de
Ciências Médicas da Santa Casa de
São Paulo(2008). 

Tem experiência na área de Medicina,
com ênfase em Tocoginecologia /
Laparoscopia, Histeroscopia.
Ginecologia, laparocopia,
histeroscopia e cirurgia robótica e
endometriose

DR CLAUDIO SEVERINO JR 

MARÇO AMARELO 
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LIVROS



Michio Kaku é professor de

física teórica na City University

of New York, cofundador da

teoria do campo de cordas e

autor de inúmeros livros de

divulgação científica, 

Um excelente livro de

divulgação científica que nos

mostra o futuro da espécie a

médio e longo prazo, uma

possível colonização em marte,

viagens interplanetárias,

possíveis contatos

extraterrestes.

LIVROS EM DESTAQUE
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O FUTURO DA HUMANIDADE

A ARTE DA GUERRA 
Você já leu A Arte da Guerra,

de Sun Tzu? Se não, você está

perdendo uma das obras mais

influentes e atemporais sobre a

arte de planejar e liderar.

Escrito por volta do século V

a.C., o livro é um manual de

estratégia para conflitos

armados, mas que pode ter

várias aplicações em outras

áreas da vida, como os

negócios, a política, o esporte e

os relacionamentos.
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